

VfB Frohnhausen III. - SG Essen-Schönebeck IV. 2:0 (0:0)

Aufstellung: Woidich – Gottschling - Speh – Geitz (Woidich) – Siegel – Schäfers (Mergel) – Richter – Bardenhagen (Locker) – Kladnik (Eyke)

Tore: Fehlanzeige

Der heutige Spieltag ist relativ schnell erzählt. Man traf auf den Tabellen vorletzten VfB Frohnhausen III. Eigentlich eine, von der Tabellenkonstellation, lösbare Aufgabe für unsere Jungs. Mit einem Dreier heute hätte man sich von der unteren Tabellenregion absetzen können und wäre in ruhigeres Fahrwasser gekommen.

In Halbzeit eins waren wir die deutlich präsenteren Mannschaften. Endlich wurde das geforderte umgesetzt. Der Ball lief ruhig in den eigenen Reihen, man blieb geduldig und konnte sich mit schönen Ballstafetten immer wieder gefährlich vors Frohnhauser Tor kombinieren. Doch der Ball wollte heute einfach nicht den Weg ins gegnerische Tor finden. Zur Halbzeit muss es hier mindestens 5:0 für unsere Mannschaft stehen. Chancenverhältnis 2:20 !!!

In Halbzeit 2 wollten wir weiter an unser Spiel festhalten und unsere Chancen besser nutzen. Doch es kam anders als erwartet und das Sprichwort: Wenn du die Dinger vorne nicht machst, kriegst du hinten halt einen rein! traf ein. Frohnhausen kam 1-mal gefährlich vors Tor und ging mit 1:0 in Führung. Wir haben daraufhin nochmal alles nach vorne geschmissen und wollten auf den Ausgleich drücken. Doch Frohnhausen nutzte nochmals einen Konter und konnte mit dem 2:0 den Endstand markieren.

Fazit: Wir waren heute grade in Halbzeit 1 die bessere und aktivieren Mannschaft. Bis dato wohl die beste erste Halbzeit der Saison. Einzig und alleine die Chancenverwertung war unser Manko. Das man das Spiel dann so verliert ist ärgerlich, aber so ist nun mal der Fußball. Nächsten Sonntag geht es dann erneut auswärts bei Tura 86 ran. Zeit den Auswärtsfluch zu beenden.